

LE BUREAU DE CLAUDE LEVI-STRAUSS



CLAUDE LÉVI-STRAUSS : UN CHERCHEUR D'EXCEPTION

Anthropologue et ethnologue, Claude Lévi-Strauss a exercé une influence décisive sur les sciences humaines dans la seconde moitié du XX^e siècle en étant notamment l'une des figures fondatrices de la pensée structuraliste. L'auteur de "Tristes tropiques", de "La pensée sauvage", de la série des Mythologiques, situait sa réflexion au carrefour de toutes les cultures et de toutes les traditions et écoles de pensées.

Professeur honoraire au Collège de France, il en a occupé la chaire d'anthropologie sociale de 1959 à 1982.

Il était également membre de l'Académie française. Il s'est éteint, à presque 101 ans, le 30 octobre 2009.

UN LIEU EMBLÉMATIQUE ET SYMBOLIQUE

Claude Lévi-Strauss avait installé son bureau au Collège de France, dans la bibliothèque du laboratoire d'anthropologie sociale, qu'il avait fondé en 1960.

Jusque dans ses toutes dernières années, l'académicien venait régulièrement travailler dans ce bureau, sous la verrière de l'ancien amphithéâtre de l'École polytechnique... Choix symbolique d'un lieu donnant à la fois sur le ministère à l'époque chargé de la recherche, et sur le Collège de France.

Situé dans la bibliothèque du Collège de France en cours de rénovation, le bureau de Claude Lévi-Strauss n'est pas accessible au public.